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École  Marc-André-Fortier 
MA couleur,   MA Famille,   MA Fierté 
 
 
 
 

 

 
Monsieur le président souhaite la bienvenue à tous.  
 
Ouverture de l’assemblée à 19h01. 
 

Nom Groupe représenté Présent ou 
absent 

Karina Dulude Parents Présente 
Hermann Ulrich Eneke Parents Présent 
Yury Fesko Parents Présent 
Kim Guertin Parents Absente 
Narcisse Nyeck Parents Présent 
Fathima Zohra Soum Parents Présente 
Sylvie-Anne Bégin Enseignants Absente 
Caroline Déry Enseignants Présent 
Anne-Marie Grandbois Enseignants Présente 
Isabelle Synnott Technicienne du service de garde Absente 
Sophie Taillefer Personnel soutien Absente 
Ariane Poulin Personnel professionnel Présente 
Nathalie Brault Directrice de l’école Présente  

 
  

 
Aucun public 

 
C.É-007/23-11-06 IL EST PROPOSÉ par Mme Fathima Zohra Soum d’adopter l’ordre du 

jour. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

Conseil d’établissement de l’école  
Marc-André-Fortier 

Lundi 6 novembre 2023 
Rencontre au salon du personnel 

19h00 
Procès-verbal 

1. Mot de bienvenue 

2. Questions du public 

3. Adoption de l’ordre du jour 
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C.É-008/23-11-06 IL EST PROPOSÉ par M. Yury Fesko d’adopter le procès-verbal de la 

séance du 2 octobre 2023. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

  
 
Aucune sortie éducative à présenter 
 

Adoptées à l’unanimité 
 

 
L’activité consiste à vendre des biscuits et des breuvages lors des rencontres de parents les 16 
et 17 novembre prochain. Nous attendons une commandite d’épiceries de Châteauguay. Nous 
suggérons que l’information soit transmise aux parents par l’entremise de l’info-parents. 
 
 
C.É-009/23-11-06 IL EST PROPOSÉ par M. Karina Dulude d’adopter le rapport annuel. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

 

 
 
Aucune correspondance 
 

 
a) Accès des parents à l’école : une demande de faire entrer les parents au SDG à la fin de 

la journée est faite afin d’aider les enfants à retrouver les vêtements surtout pour la 
période hivernale. Une discussion avec l’équipe du SDG sera faite pour voir la faisabilité 
de la demande.  
 

 
b) OPP : la première rencontre a eu lieu le 24 octobre dernier. Il y aura une 2e rencontre le 

7 novembre. L’OPP souhaite organiser des activités en lien avec notre projet éducatif. À 
Noël, l’activité proposée est la lecture d’un conte de Noël par les parents et par la  
participation  au déjeuner de Noël. Les parents réfléchissent à des activités et à leur plan 
d’action. Idée de faire participer les enfants pour la création du logo de l’école.  
 
 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 2 octobre 2023 

5. Sorties éducatives 

 
 

6. Activités de financement des élèves de 6e année 

7. Correspondance 

8. Autres sujets 
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Sujet abordé lors de la rencontre du 11 octobre : 
 

• vote des membres à la présidence et à la  vice-présidence 
 
Sujets abordés lors de la rencontre du 25 octobre : 
 

• consultation pour les inscriptions 24-25 
• calendrier scolaire, règles de régie interne du comité 
• bénévole de l’année (17 avril 2024) 
• page Facebook du comité de parents  
• présentation du FCPQ 
• système de ventilation des écoles  

 
Prochaine rencontre le 15 novembre 
 

 
Dans le dernier droit de la nouvelle étape, on garde le CAP. Rencontre de parents les 16 et 17 
novembre. 
 

 
Absente 
 

      
Fête de l’Halloween sous le signe des monstres avec l’intégration de la lecture et des arts 
 

 
Le président remercie les gens pour leur participation pour le bien-être de l'établissement et des 
enfants 
 

 
Levée de l’assemblée à 20h11. 
 
 
 
  
M. Hermann Ulrich Eneke      Mme Nathalie Brault 
Président (e)         Directrice  

9. Mot du représentant du comité de parents 

10. Mot du personnel 

11. Mot de la représentante du service de garde 

12. Mot de la direction 

13. Mot de la présidence 

14. Levée de la séance 


